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Bendiciones amigos. 

Parece increíble que estemos ya en el último mes del año. Siempre suele ser un 

tiempo de balances y evaluaciones. Y personalmente estoy agradecido a Dios 

por todo lo que ha pasado. A pesar de que no estaba en mis planes muchas de 

las cosas que sucedieron, pude ver que la mano de Dios estuvo en todo, y hoy 

me encuentro contento en el lugar donde estoy. 

  

Y también quiero destacar que estoy muy agradecido por la fidelidad de la Iglesia 

argentina. Aun estando lejos del país, entiendo que no ha sido un momento ideal 

económicamente hablando, pero a pesar de todo, muchos se esfuerzan y siguen 

bendiciendo a las naciones. 

 

En lo que respecta al proyecto, en la iglesia aquí en Ventspils seguimos 

marchando. Todavía se podría decir que es una iglesia que está comenzando, 

pero es un proyecto en el que es muy lindo trabajar. Hay principios básicos 



 

importantes sobre los que se va construyendo, y me genera mucha expectativa 

lo que Dios puede tener en esta ciudad. 

  

Por otro lado, ya toda la ciudad esta vestida de Navidad, aunque la nieve no ha 

llegado aún aquí (aunque sí en otras partes del país). Les comparto a 

continuación algunas imágenes: 

 

 

  

 

  

Ya en el mes de enero comenzamos a trabajar más activamente en uno de los 

proyectos evangelísticos más fuertes que estamos planeando para el año que 

viene. En el mes de julio, haremos un campamento de inglés para adolescentes. 



 

En estos países, los campamentos de verano son parte de la cultura, y es casi 

una tradición para todos participar de algunos durante las vacaciones. Y 

aprovechando la visita de dos grupos que vienen a ser parte (uno de Estados 

Unidos y otro de Reino Unido), la idea es invitar con la excusa de practicar inglés 

a personas de la ciudad que no sean cristianas. Pensamos que puede ser una 

oportunidad ideal para tener contacto con gente que, en otras circunstancias, no 

se acercaría a una actividad cristiana. 

  

Tenemos muchas expectativas sobre lo que puede suceder, y por ello pedimos 

sus oraciones para que muchas personas de la ciudad puedan anotarse, ser 

parte y resultar impactadas por Dios en esos días. Y para que ellos puedan ser 

el lazo para poder llegar a sus familias también. 

  

Sin más, me despido de ustedes, deseando que tengan un lindo fin de año y 

unas lindas fiestas. Bendiciones… 

  

Matías 

 

 

 

 

 
 

 


